LMXJVSD El Domingo

Año XIV Número 682 27 de julio



La deuda de Fidel Castro

Descendientes de gallegos reclaman el patrimonio expropiado por el régimen cubano tras la revolución de 1959, una herencia cuyo valor se calcula en más de 700 millones de dólares

Atapuerca reescribe la evolución humana 4 100 años de la I Guerra Mundial: La muerte siembra los campos europeos 5 Entrevista con el ingeniero aeronáutico del MIT, Manuel Martínez 6 y 7 Fotografía: El viaje de Vanessa Winship 8 y 9

Miles de afectados

Una empresa de recuperación patrimonial estima que serían 3.000 las familias con "derecho de devolución" y, de esas, cerca de 600 son gallegas, cuya herencia se estima en más de 700 millones de dólares

Expolio gallego en Cuba

Tras la Revolución de 1959 el gobierno cubano expropió tierras y bienes a cientos de familias gallegas, ahora sus descendientes reclaman el patrimonio que les pertenece

















